

# BIG ISSUE

## Ultah Ke 11 Kabupaten Pangandaran Bergerak Cepat Melesat

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.BIGISSUE.ID](http://PANGANDARAN.BIGISSUE.ID)

Oct 25, 2023 - 21:21



PANGANDARAN JAWA BARAT - Selama memimpin Pemerintahan Kabupaten Pangandaran, saya selalu berharap pada Tuhan agar selalu melindungi upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat serta meridhoi segala usaha dan ikhtiar kita untuk Bergerak Cepat hingga Pangandaran Melesat.

Demikian dikatakan Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata kepada beberapa wartawan se usai mengikuti Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Pangandaran dalam rangka memperingati hari jadi ke 11 Kabupaten Pangandaran tahun 2023 bertempat di gedung Paripurna DPRD Pangandaran, Rabu (25/10/2023).

Disampaikannya bahwa, banyak sekali dinamika yang telah dilalui bersama, yang mana ada saatnya kita tertawa bahagia, namun ada juga dimana kita bersedih hingga menangis," kata Jeje.

Beberapa capaian dalam kurun 7 tahun kepemimpinannya, bupati mengaku ketercapaian UHC mencapai 99,077 %, dan investasi Kabupaten Pangandaran terus melaju sejalan dengan laju pertumbuhan ekonomi masyarakat.

"Apakah pencapaian pembangunan dan prestasi ini telah berbanding lurus dengan ekspektasi masyarakat? Tentu kita semua yang merasakannya," ucapnya.

Atas nama pemerintah daerah bupati juga mengucapkan selamat hari jadi Kabupaten Pangandaran yang ke-11 untuk seluruh masyarakat dimana pun berada, sepatutnya selalu bersyukur karena telah wilayah yang kaya akan potensi alam. Antara lain laut dan objek-objek wisata serta potensi alam lainnya yang tentu harus dioptimalkan untuk kesejahteraan semua.

"Oleh karena itu dalam keadaan apapun mari kita terus berusaha keras menjadikan Kabupaten Pangandaran menjadi kebanggaan kita semua, sejalan dengan tema hari jadi tahun ini "Bergerak Cepat, Pangandaran Melesat," tegasnya.

Bupati juga mengajak semua yang hadir dan seluruh masyarakat Kabupaten Pangandaran untuk selalu bergandengan tangan dalam harmoni yang seirama dan saling menguatkan antara satu dengan lainnya, sehingga akan mampu bergerak cepat menyelesaikan berbagai hambatan, tantangan dan persoalan dalam berbagai sektor pembangunan," kata Jeje.

Menurutnya, tanpa terasa perjalanan sejarah berdirinya Kabupaten Pangandaran sekarang ini telah memasuki usia ke 11 tahun, yang mana semua ini tidak lepas dari segala usaha dan jerih payah dari para pahlawan pemekaran Kabupaten Pangandaran yang telah memberikan nilai-nilai perjuangan terbaik hingga terwujud Kabupaten Pangandaran.

"Perjuangan yang tentunya akan terus dikenang oleh kita semua bahkan hingga anak cucu kita kelak," ujarnya. (Anton AS)